

Je suis Nicolas Bibang, membre de la section tennis de table CSMF Finances depuis 18 ans et membre du bureau depuis 7 ans (avec quelques coupures dues à des mutations géographiques), j'aspire à être candidat au comité directeur du CSMF Paris. Je suis en poste à la dgfip depuis 2003 (avec 6 ans passés au SG au milieu). A titre sportif, je suis le 4ème joueur du club en classement, avec un engagement fort sur les compétitions corporatives, comme le démontre mon 1/4 de finale aux championnats de France de tennis de table corporatif à Agen en mai dernier. Mes premiers objectifs au sein du comité sont les suivants : 1) contribuer à la promotion du CSMF : je proposerai des actions de promotion pour accroître la visibilité du CSMF auprès des agents des ministères économiques et financiers. Je m'appuierai à cet effet sur mon expérience au sein du Secrétariat Général, en tant que responsable du volet audiovisuel des événements des cabinets et des directions du Ministère. A cette occasion, j'ai pu apprendre du SIRCOM et des cabinets les dispositifs efficaces de promotion d'une politique publique. J'espère pouvoir, dans le dialogue avec les autres membres du Comité Directeur, tirer parti du formidable engouement pour le sport suite aux J.O pour ramener dans nos sections des sportifs hésitants ou connaissant mal nos offres de service.

J'ai par ailleurs procédé à de plusieurs reprises à des refontes de site web, voire à des actions sur les réseaux sociaux, afin de redynamiser la section Tennis de Table, cet été. Vous pourrez ainsi constater la création d'un nouveau site pour la section : <https://www.csmf-paris-tennis-table.fr/accueil> ainsi que la page instagram correspondante : <https://www.instagram.com/csmfparistt>

2) tirer parti de l'essor du nombre de licenciés pour changer de salle pour la section Tennis de Table. Notre salle située boulevard Auriol, possédant la grande qualité de sa disponibilité (à l'inverse des habituels gymnases parisiens), souffre de deux difficultés rendues criantes par le nombre important de nouveaux joueurs qui se sont inscrits en cette rentrée post-JO.

- taille limitée : 7 tables dans deux salles voisines, ce qui ne permet pas d'accueillir lors des créneaux d'entraînement tous les joueurs volontaires,
- salles peu attractives pour les bons joueurs de compétition (niveau régional et surtout national), du fait d'un plafond très bas et de poteaux situés de part et d'autre des aires de jeu.

Je souhaite, si possible avec d'autres sections, tenter de construire un projet de relocalisation de la section dans une autre salle, ministérielle dans l'idéal. S'il faut la partager avec d'autres sections, c'est tout à fait imaginable. Participer au comité directeur me permettrait d'impulser cette dynamique.

3) Développement de la section Tennis de Table : au-delà de l'augmentation quasi-mécanique des adhérents, et en corollaire du point précédent sur la salle actuelle, je souhaite pouvoir agir au bon niveau pour favoriser le recrutements de bons joueurs pour la section Tennis de Table qui repose aujourd'hui pour son équipe fanion sur deux joueurs fidèles d'un niveau très supérieur aux autres équipes. J'ai pu croiser des anciens joueurs de tennis de table qui m'ont fait part de leur méconnaissance de notre club. L'embellie des J.O ne doit pas à mon sens masquer une pénurie de joueurs motivés désirant faire de la compétition et porter les couleurs de clubs corporatifs. Ce développement me tient à coeur, et j'ose penser qu'en faisant partie du Comité Directeur, j'aurais la possibilité d'entrevoir des synergies, des stratégies nous permettant d'atteindre ce type d'objectifs.

4) Pour finir, je souhaiterais être membre du Comité Directeur pour contribuer autant que possible aux actions de transformation et aux chantiers permettant d'améliorer les conditions d'exercice du sport dans l'entreprise.